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LETTERA APERTA
Al Sindaco di Giulianova,

al Presidente del Consiglio Comunale di Giulianova,
al Presidente della Commissione Urbanistica,

all’Assessore all’Urbanistica
Preg.mi Avv. Francesco Mastromauro,  Sig. Nello Di Giacinto, Sig. Emidio

Andrenacci,
Sig. Alfonso Vella,

noi consiglieri comunali abbiamo ricevuto la convocazione per due
importanti sedute della commissione urbanistica da tenersi il 5  gennaio (ex

ADS-FOMA, Programma Integrato di Via Cupa etc.) ed il 9 gennaio
(Controdeduzioni alle Osservazioni della Provincia). Dalla stampa abbiamo

appreso, altresì, che esse subito dopo dovrebbero essere seguite dai consigli
comunali rispettivamente l’11 ed il 18 gennaio. La riunione della

commissione urbanistica del 9 gennaio (sulla variante) interferirebbe, tra
l’altro, con la preparazione (su altri temi) del consiglio dell’11 gennaio.
Sono qui a rappresentare una difficoltà oggettiva in cui mi trovo come

consigliere comunale – ma sono convinto di parlare anche a nome di tanti
altri – e cioè che, con gli strettissimi tempi ipotizzati e con la mole della
documentazione da visionare, è veramente arduo, se non impossibile,

riuscire a prepararsi adeguatamente per un serio e costruttivo confronto in
consiglio comunale su tutti i numerosi temi che saranno previsti all’odg.

Avanzo, cortesemente, pertanto, la seguente proposta:
prima riunione della CUC a partire dal 9 gennaio con relativo consiglio
almeno una settimana dopo; successivamente – evitando, quindi, la

sovrapposizione dei temi – nuova riunione della CUC dedicata
esclusivamente alla variante seguita dopo un paio di settimane dal consiglio

comunale. Si tratta si far slittare il tutto di poco: non ci sarebbe alcuna
ripercussione sull’attività amministrativa, ma sarebbe molto più tutelata la

reale partecipazione consapevole dei consiglieri comunali.
Ne guadagnerebbe il clima nella vita istituzionale giuliese che, pur nella

diversità delle varie posizioni, auspico sia quanto più sereno e dialogante
possibile. Sono convinto, per questo, che le richieste avanzate troveranno

ascolto presso di voi.
Nell’esprimere gli Auguri di Buon Anno a Voi personalmente e a tutta città,

invio cordiali saluti
Giulianova 31.12.11

Franco Arboretti
consigliere comunale
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